
 

 

ЭССЕ   «Я – ПЕДАГОГ» 

 

Ребенок умеет любить того, кто его любит. 

И его можно воспитывать только любовью. 

Ф. Э. Дзержинский 

 

 

Не подлежит сомнению, что профессия воспитателя детского сада – 

одна из  самых благородных и нужных для людей во всем мире. 

Воспитатель – первый, после мамы, родной человек, который встречается 

малышу на его жизненном пути. Это тот человек,  у которого огромный запас 

душевной чуткости и теплоты. Это тот, к которому применимы самые 

высокие эпитеты. Потому что, быть воспитателем - значит  быть мягким, 

добрым, душевным.  Иметь терпение и сострадание и желание жить одной 

жизнью с  детьми, которые стали родными для тебя. 

«Так сошлись звезды», что я пришла работать в детский сад, в этот 

добрый, светлый дом, где дети учатся жить. 

Это звучит банально, но я очень люблю детей и считаю, что настоящий 

воспитатель должен обладать такими качествами: 

В – вежливая, воспитанная 

О – оптимистка, органичная во всем 

С – серьезная 

П – порядочная 

И – искренняя 

Т – творческая 

А – активная, артистичная 

Т – терпеливая, трудолюбивая 

Е – еще с большой любовью к детям 

Л – любознательная, ласковая 

Ь  – мягкая 



 

 

Очень надеюсь, что обладаю всеми этими качествами, и что звезды 

сошлись правильно.  

Моя профессия дает мне возможность постоянно находиться в мире 

детства, в мире сказки и фантазии. И когда видишь устремленные на тебя 

детские глаза, понимаешь, что ты для них - вся вселенная, а они - маленькие 

звездочки. Ты закладываешь ростки будущих характеров, поддерживаешь их 

своей любовью и растишь теплом своего сердца. 

Давно известно, что основная миссия воспитателя, всегда и везде, 

заключается в том, чтобы, вырастить Человека. И именно от того, как я буду 

это делать, зависит многое в его, такой маленькой, но уже такой большой, 

жизни. 

Я думаю, что только настоящий воспитатель умеет воспитать в ребенке 

личность. Творческую, креативную, коммуникабельную. Очень нужно ему 

помочь и стать во всем примером для подражания. 

Каждый ребенок – звездочка и нужно отдать много времени и сил, 

чтобы каждая звездочка засияла всеми гранями своей души.  

Самое главное в моей работе – воспитывать детей в любви и доброте, 

учить их уважению и дружбе, не пасовать перед трудностями. 

Я горжусь своей профессией, горжусь тем, что мои «звездочки» 

встречают меня с радостью, делятся своими новостями, победами, 

огорчениями. Смотрят на меня с широко распахнутыми глазами, доверяют 

мне. У меня часто создается впечатление, будто я иду из дома домой. Я 

твердо уверена, что каждый раз, при встрече, меня вновь обнимут маленькие 

ручки и подарят свои улыбки. И у меня на шее будет самое красивое 

украшение. Ведь известно, что самое красивое ожерелье женщины — это 

руки ребенка, обнимающие ее шею. И тогда я понимаю, что я на своем месте, 

я им нужна, я снова дома… 


